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■体育资讯

本周 ， 足协杯将进行1/4决
赛第二回合的比赛， 足协杯也将
产生四强。 经过首回合较量， 四
强的 “大模样” 已经基本看清，
各支球队的战意将决定第二回合
比赛的激烈程度。

今天进行的两场比赛是上海
申鑫对垒江苏苏宁、 广州恒大对
阵广州富力。 江苏队首回合比赛
颇有些耻辱性地在主场被申鑫队
2︰2逼平， 不但没有取胜， 还让
申鑫队得到了两粒宝贵的客场进
球。 不过， 江苏队近来联赛的局
势有缓， 接连战胜辽宁队和重庆
队后， 江苏队的排名提升， 与降
级区的分差拉大， 卡佩罗的球队

应该有精力把重心往足协杯上转
移一些。 退一万步说， 即便江苏
队被淘汰， 似乎也应该是在半决
赛， 如果被个中甲球队搞出局，
江苏队也太 “没面子” 了。 此战
虽然是客场， 江苏队的胜面应该
还是很大的。

恒大被富力在越秀山杯赛、
联赛两个4︰2双杀， 对于恒大队
来说可谓颜面尽失， 在德比对手
面前， 恒大队显示出了他们的脆
弱 。 如果不是上港队一再 “谦
让”， 恒大队早就失去联赛榜首
的位置了。 足协杯对于恒大队来
说是个尴尬的话题， 如果再次输
给富力， 恐怕斯科拉里和他的球

队会遭受到更猛烈的抨击。 但如
果全力以赴出战足协杯， 接踵而
至的联赛和亚冠也会受到冲击，
老迈的恒大队似乎没有能力应付
三线作战。 客观说， 恒大队还是
有机会的， 虽然上一回合失利，
但毕竟拿到两粒客场进球， 也许
回到天体的恒大队会敲开富力队
的大门， 可是否能抑制住富力队
灵性十足的锋线， 对于恒大队来
说是个很难完成的任务。

明后两天的两场比赛是上海
申花对山东鲁能、 上海上港对天
津权健， 这两场比赛与今天的两
场比赛相比悬念不大。 申花队客
场3︰1战胜了山东队 ， 优势巨

大， 山东队周末还有与北京队价
值6分的联赛天王山之战， 恐怕
不会出全力应战这场比赛。 上港
队和山东队的情况有些类似， 在
联 赛 和 亚 冠 与 恒 大 双 线 争 霸
的 大 背景下 ， 足协杯对于上港
队的价值也许是最低的， 更何况
首战0︰3落后的比分让上港队的
希望本就非常渺茫。 足协杯对上
港队是 “鸡肋”， 但对权健队则
是 “鸡腿”， 作为新兴豪门这项
锦标对权健队非常有诱惑力。 上
轮 对 延 边 队 的 联 赛 ， 权 健 队
在 阵 容上进行了一些保留 ， 相
信足协杯的比赛权健队会倾全力
应对。

□□本本报报记记者者 段段西西元元

战战意意决决定定结结果果
足足协协杯杯11//44决决赛赛第第二二回回合合：：

本报讯 （记者 任洁 ） 正值
北京申冬奥成功两周年之际， 同
时 是 北 京 国 际 青 年 营 开 营 四
周 年 的日子 ， 北京国际青年营
于7月30日在庞清 /佟健冰上中
心创建了冰上主题新营地， 将
推行冰雪运动进校园、 进单位、
进社区， 让青少年有更多机会
参与冰雪运动。

当天， 对外经济贸易大学附
属小学、 西直河小学等6所学校
的数十名学生成为第一批小营
员， 他们兴奋地来到营地， 在以
承接国际及奥林匹克冰上赛事为
标准建设的1800平方米冰场里，
首先观看了由全国冠军带来的短
道速滑1000米接力赛、 花样滑冰
单人及双人表演等精彩项目， 感
受冰上运动的速度与激情， 接着
穿上冰鞋， 亲身体验冰上培训课
程， 还参加了冬奥知识问答， 了
解冬奥知识。

北京国际青年营是由团市
委 发起打造的时尚前卫 、 绿色
自然、 极具特色的国际化专业青
少年户外营地教育品牌， 截至目
前， 北京国际青年营位于京内的
12块营地规模已达到室内面积
40000平方米 ， 可使用面积9700
亩， 单日最高可接待5000人开展
活动、 1500人露营。

本报讯 （记者 张晶） 昨天，
在北京申办2022年冬奥会成功
两 周年的日子里 ， 首场北京冬
奥宣讲团报告会在北京日报社召
开。 宣讲报告会采取专家领导和
普通百姓相结合的形式进行， 北
京冬奥组委、 东城区东四奥林匹
克社区居民代表等200人现场聆
听了宣讲。

据了解， 为学习贯彻习近平
总书记对北京冬奥会筹办工作指
示精神和北京市第十二次党代会
精神， 落实 “共享办奥”， 做好
北京冬奥会宣传推广工作， 北京
市委宣传部、 北京冬奥组委新闻
宣 传 部 、 北 京 市 委 讲 师 团 联
合 组 建了北京冬奥宣讲团 ， 宣
讲团将面向各界市民， 介绍筹办
进展、 普及冬奥知识， 动员广大
群众关注冬奥、 支持冬奥、 参与
冬奥。

现场， 5位宣讲员从百姓视
角， 声情并茂地讲述了自己与冬
奥的故事 ： 他们中既有身残志
坚、 让五星红旗在奥运赛场上高
高飘扬的第9届残奥会冠军， 也
有一心喜爱冰雪运动、 希望冬奥
上为国争光的小学生； 既有把奥
林 匹 克 精 神 深 深 融 入 社 区 建
设 的 东四奥林匹克社区人 ， 也
有在索契冬奥会、 里约奥运会等
大 型 赛 事 中 体 现 志 愿 服 务 精
神的志愿者。

他们通过自己亲历、 亲为、
亲闻的 “小故事”， 折射出北京
冬 奥 对 于 培 育 践 行 社 会 主 义
核 心 价值观 、 建设健康中国 、
促进城市规划建设等方面的促进
作用。 宣讲员们感情真挚、 铿锵
有力， 现场观众不时爆发出阵阵
掌声。

首场宣讲会后， 北京冬奥宣
讲团还将在北京市 、 河北省两
地， 面向机关事业单位、 大中小
学、 企业、 城乡社区等不同群体
开展巡讲。

曝刘晓宇将加盟首钢男篮昨天有消息称， 上赛季效力
于上海男篮的后卫刘晓宇将加盟
首钢男篮， 据悉首钢男篮为了引
进刘晓宇向上海男篮支付了数百
万元的转会费。 对此首钢并没有
否认，只是表示：关于内援我们一
直在努力，等我们的官方消息。

转会费或达数百万
据悉，刘晓宇在2015-2016赛

季从广东男篮转会到上海男篮
时， 和上海男篮签下了一份2+1
的合同。两个赛季过去后，双方的
合同只剩下“+1”的选项，而该选
项是球队选项，这意味着，上海男
篮拥有合同的执行权。

上赛季结束后， 双方在商谈
续约时 ， 刘晓宇希望能涨薪留
队， 但上海男篮不愿过多让步 ，
双方的商谈也不顺利。 在到国家
队报到和参加相关活动时， 刘晓

宇也都表示， 他和上海男篮的续
约还没有结果。

在刘晓宇和上海男篮续约不
顺时， 曾有消息传出四川、 北控
和首钢等队有意刘晓宇。 据悉，
为了得到刘晓宇， 首钢男篮向上
海男篮支付了数百万元的转会
费， 同时， 首钢男篮也实现了刘
晓宇的涨薪愿望。

孙悦处境尴尬或被交易
如此重金砸下刘晓宇让球

迷们看到了首钢队重建的决心。
加 上 后 卫 线 上 的 张 庆 鹏 和 方
硕 ， 放眼整个CBA， 北京队在
后卫线上可谓是足够豪华。 一旦
刘晓宇加盟， 让孙悦的处境显得
越发尴尬。

上赛季的CBA联赛， 孙悦场
均31.9分钟里贡献7.9分4.9个篮
板2.8次助攻和1.6个盖帽 ， 各项
数据相比较于之前的赛季都有着
明显的下降 。 而在常规赛的后
期， 主教练闵鹿蕾也是对他失去
了信心， 他的上场时间也变得很
少了， 多场比赛中的数据更是难
堪。 一时间， 对于他的批评声，
质疑声不绝于耳。

28岁的刘晓宇还在职业的巅
峰时期， 而孙悦则暗淡得多， 32
岁的年龄只能让他渐行渐远。 一
旦刘晓宇加盟， 首钢队重建势必
会围绕方硕+刘晓宇+翟晓川为
核心展开， 而孙悦显得越发的边
缘化， 考虑到他的年薪高达700
万， 合同还剩下2年， 如果他不
能用表现打动俱乐部的话， 不排
除 被 提 前 结 束 合 同 或 交 易 的
命运了。 （艾文）

北京冬奥宣讲团
巡回宣讲正式启动

上周六和周日， 由北京市总
工会、 北京市体育局联合主办，
北京职工体育服务中心、 北京市
职工体育协会、 北京市社会体育
管理中心承办的2017年北京市职
工 “和谐杯” 乒乓球比赛在北京
工人体育馆进行， 共有来自全市
各区、 企业41支队伍、 500余名
职工参加了本次比赛。 北京市职
工 乒 乓 球 运 动 有 着 广 泛 的 群
众 基 础 ， “和谐杯 ” 乒乓球比
赛日渐火热， 得到了各单位的积
极响应， 广大职工的踊跃参与，
已经成为首都职工体育健身品牌
项目。

通讯员 付彬 摄影报道

北京职工“和谐杯”
乒乓球比赛收官

北京国际青年营
打造冰上主题新营地


